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Niederschrift 
öffentliche/ nicht öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung Warsow 

 
(vorbehaltlich der Genehmigung, Ergänzung bzw. Korrektur in der nächsten Sitzung) 

 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 18.12.2013 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 20:50 Uhr 
 Ort, Raum: Warsow, Restaurant KA + KA, Schweriner Straße 

Anwesend sind: 
Bürgermeisterin 
Frau Gisela Buller  
Gemeindevertreter 
Herr Gerhard Evers  
Herr Thomas Gresens  
Frau Andrea Hanke  
Frau Renate Lambrecht  
Herr Hans - Joachim Schäfer  
Herr Uwe Telschow  
Frau Heike Wulff  
  
Frau Angela Böttcher  
Herr Peter Düring  
Frau Heidemarie Schmidt  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
Gemeindevertreter 
Frau Anke Schmedemann  

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2 Genehmigung der Tagesordnung / Änderungsanträge zur Tagesordnung 
3 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 07.11.2013 
4 Protokollkontrolle 
5 Einwohnerfragestunde gemäß § 17 Abs. 1 KV M-V 
6 Bericht aus den Ausschüssen 
7 Informationen der Bürgermeisterin 
 

Protokoll: 
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Öffentlicher Teil 

zu 1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 Die Bürgermeisterin eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt mit 6 von 9 

Gemeindevertretern die Beschlussfähigkeit fest.  
 
Herr Schäfer und Herr Evers nehmen ab dem TOP 5 an der Sitzung teil. 
 

  
  
zu 2 Genehmigung der Tagesordnung / Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 Es lagen keine Änderungsanträge vor. Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig 

bestätigt. 
 

  
  
zu 3 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 07.11.2013 
 Die Sitzungsniederschrift vom 07.11.2013 wird mit 4 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen 

bestätigt. 
 

  
  
zu 4 Protokollkontrolle 
 Es gab seitens der anwesenden Gemeindevertreter keine Wortmeldungen. 

 
  
  
zu 5 Einwohnerfragestunde gemäß § 17 Abs. 1 KV M-V 
 Herr Evers und Herr Schäfer nehmen ab diesem Tagesordnungspunkt an der Sitzung teil. 

 
Frau Lambrecht informiert über eingegangene Anfragen für den Gemeindeläufer: 
 
- ein Bürger informiert darüber, dass in der Grünen Straße, im Sudeblick und in der 

Mühlenbecker Straße die Straßenlampen defekt sind 
- ein Einwohner bemängelt, dass die Hausnummern „Zur Sude“ nicht gefunden werden 
- eine Bürgerin erläutert, dass Lkws auf der Friedhofseinfahrt parken 
- eine Einwohnerin berichtet, dass wenn es regnet im Ampelbereich der B321 viel 

Wasser auf der Straße ist 
- Bewohner aus Krumbeck bemängeln, dass kein Bus mehr nach Krumbeck fährt 
- ein Einwohner erkundigt sich nach dem Stand der Erdgasleitung 
- Herr Kiellmann berichtet, dass die Gemeinde nicht behindertengerecht ist. Frau 

Lambrecht unterbreitet den Vorschlag, im Frühjahr 2014 mit dem Sozialausschuss, dem 
Bauausschuss und allen Betroffenen eine Begehung in der Gemeinde zu machen. 
Geplanter Termin ist der 20. März 2014. Der Termin wird im nächsten Gemeindeläufer 
bekannt gegeben.  

 
  
  
zu 6 Bericht aus den Ausschüssen 
 Frau Buller und Herr Telschow informieren die anwesenden Gemeindevertreter über den 

gemeinsamen Termin mit Frau Recht, Herrn Gneiser und Herrn Reinke. Herr Reinke hat 
drei Angebote eingeholt, diese liegen nun vor. Die anwesenden Gemeindevertreter sind 
sich darüber einig, dass die Angebote zu hoch sind. Neue Angebote sollen eingeholt 
werden und es muss nach einem neuen Lösungsweg gesucht werden.  
 
 
Frau Buller und Herr Telschow informieren über ein Gespräch mit der Firma Enercon 
GmbH. Die Firma Enercon GmbH hat Anfang des Jahres 2014 vor, alle Landeigentümer 
und Eigentümer mit bereits bestehenden Verträgen mit dieser Firma zu einer Versammlung 
einzuladen. Herr Evers unterbreitet den Vorschlag sich mit Herrn Bingenheimer vom Städte- 
und Gemeindetag in Verbindung zu setzen und zu fragen ob er an der Versammlung 
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teilnimmt. 
 
 
Frau Buller berichtet von einer Zusammenkunft mit Frau Dr. Bockmeier vom Fachdienst 
Jugend. Die Fördermittelübergabe vom Kita-Anbau hat am 9. Dezember stattgefunden. Im 
Nachhinein hat sich herausgestellt, dass die Kosten von 250.000,- auf 387.000,- steigen. 
Beim Amt für Landwirtschaft wurde nachträglich ein Antrag auf Förderung gestellt. Frau 
Buller macht den Vorschlag, dass die Bauausschussmitglieder sich mit der Planerin Anfang 
des Jahres 2014 zu einer Zusammenkunft treffen. 
 

  
  
zu 7 Informationen der Bürgermeisterin 
 Frau Buller berichtet vom letzten Amtsausschuss, der am 16. Dezember 2013 tagte.  

 
Im Januar 2014 ist die nächste Hauptausschusssitzung geplant. Herr Evers möchte an der 
Sitzung teilnehmen. Die nächste Gemeindevertretersitzung findet am 23. Januar 2014 um 
19 Uhr statt. 
 
Am 17. Dezember 2013 hat eine Zusammenkunft mit der freiwilligen Feuerwehr und den 
Einwohnern des Sudeblickes stattgefunden. Frau Buller entschuldigt sich für das 
Versäumnis, nicht an der Zusammenkunft teilgenommen zu haben. Herr Pries mahnt an, 
dass Herr Mende zu diesem Termin nicht anwesend war. Frau Buller hat mit Herrn Meier 
einen neuen Termin am 14. Januar 2014 vereinbart.  
 
Herr Telschow bemängelt, dass die Gemeinde keine Rückmeldungen von Projekten erhält, 
die im Jahr 2013 besprochen wurden. 
 

  
  
 
________________________________________________________________________________ 
Genehmigt und wie folgt unterschrieben: 
 
 
Vorsitzender 
 
 
 
Schriftführer 
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